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 http://www2.iwate-ed.jp/shw-h/ 

今年度も大活躍の自転車競技部。 

先日は大きなトロフィーを持ち帰りました。 

そこで、部長の藤澤勇聡さんにお話を伺いました。 

Ｑ：総合優勝を果たした今の気持ちを教えてください。 

Ａ：すごく嬉しい気持ちでした。新人戦は自分の勝利よりも 

「チームの勝利」を意識して走ったレースだったので仲間 

が１位や２位、３位に入った時は自分の勝ちよりも嬉しか 

ったです。新人戦を通して「仲間を助ける走り」「レース 

を思い通りにコントロールする楽しさ」を学べた楽しい 

大会でした。 

Ｑ：今後の目標を教えてください。 

Ａ：来年３月に行われる選抜大会でロード、トラックどちら 

の種目でも入賞を最低目標にし、「ナショナル」に選ばれ 

ることを意識しています。岩手の自転車を盛り上げられる 

ように「カッコイイ選手」「憧れる選手」になれるよう努力 

し続けていきます。 

Ｑ：自転車競技の魅力を教えてください。 

Ａ：自転車競技は他競技に比べ「気持ちいい」と感じることが 

多いと思います。練習では長い距離を走り切った気持ち良さ、 

キツイ登りを登り切った気持ち良さ、風を切って走る気持ち 

良さ等多くの気持ちいいが感じられます。レースでは 100 人 

近くもいる集団から一人で飛び出しライブ中継で大きく写され注目される気持ち良さ、誰よりも早くゴ 

ールラインに飛び込む気持ち良さ、レースで感じる気持ち良さは何にも代えられないものです。そんな 

気持ち良さ、楽しさ、喜びを得られることが自転車競技の「魅力」だと思います。 

Ｑ：最後に一言お願いします。 

Ａ：「カッコイイ選手」「憧れる選手」になれるよう日々努力していくのでこれからも応援よろしくお願いし 

ます。そしてチームとしても来年は全国で結果を出せるよう頑張っていくので自転車競技部の応援もお 

願いします。 
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１月の行事予定 
１１日（水）授業始め式，整容点検③ 

１・２年実力テスト，安全点検日 

１４日（土）大学入学共通テスト（～１５） 

        １・２年総合学力テスト 

１７日（火）２年ＳＰＩテスト，ＳＣ来校日 

１９日（木）３年考査前週間（～２５） 

２２日（日）簿記実務検定 

２３日（月）ＳＣ来校日 

２５日（水）午前授業，授業料等口座振替日 

２６日（木）推薦入学者選抜検査日 

２７日（金）３年後期期末考査（１日目） 

      ＰＴＡ理事会③ 

２８日（土）危険物取扱者試験 

２９日（日）情報処理検定 

３０日（月）３年後期期末考査（２日目） 

３１日（火）３年後期期末考査（３日目） 

      （2/1 まで） 

 

冬休み前は特別貸し出し期間です♪ 

開館時間 １２月２２日（木）の昼休みまで 

貸出期間  冬休み明け始業式（１月１１日）まで 

貸出冊数  同時に６冊まで 

最優秀賞 ２Ｄ 髙橋 美咲  「生きることの尊さ」 

優 秀 賞 ３Ｂ 髙橋 美月  「伝えたい・分かりたい」 

優 良 賞 ２Ｂ 工藤 七海  「『未来のミライ』と私の考え」 

優 良 賞 ３Ｂ 佐々木愛奈 「『普通』がいいという病」 

１０月２８日（金）にライフデザイン系列３年次のみなさんが「ごはん

と豚汁」を作ってくださり、全校生徒で食しました。 

具沢山でとっても美味しい豚汁とエコロジー・フード系列のみなさん

が育てた新米のごはんで秋の味覚を存分に味わった生徒たち。美味しく

て嬉しい講座を準備してくれたライフデザイン系列のみなさん、本当に

ありがとうございました！ 

１０月１７日（月）本校にて人類史上

初のブラックホールの撮影に成功した

科学者本間希樹先生（国立天文台）から

講演をいただきました。 
先生の生き方からブラックホールに

ついてまでのお話は多くの生徒の胸を

打ち、質疑応答では、生徒達から活発に

質問が出ました。とても貴重な機会を

ありがとうございました。 

１０月３日（月）放送にて後期生徒総会が実施

されました。新生徒会としての初仕事。質問や意

見がたくさん出され、充実した会になりました。 
緊張もあったと思いますが、立派にやり遂げた

新生徒会のみなさん、おつかれさまでした。 


